

PLACE N'Djamena, Tchad

DATE
27 février 2023

Le Japon et le HCR annoncent un accord de près de 4.5 millions de dollars américains au bénéfice des réfugiés, déplacés internes et communautés d'accueil au Tchad

Le Gouvernement du Japon et le HCR, l'Agence des Nations unies pour les réfugiés, annoncent un accord de près de 4.5 millions de dollars américain pour assurer l'assistance humanitaire aux réfugiés centrafricains et aux Tchadiens déplacés à l'intérieur du pays.

Cette contribution vient combler le déficit de financement pour assurer l'accès aux services de base à environ 45 000 réfugiés centrafricains et plus de 200 000 Tchadiens déplacés dans la province du Lac Tchad.

« Cette contribution arrive au moment opportun. Le HCR avait besoin de plus de financement pour ses activités au Tchad afin de mieux répondre aux besoins grandissants. Avec cette contribution le HCR va pouvoir apporter une assistance vitale aux personnes déplacées et réfugiés centrafricains les plus vulnérables qui continuent de dépendre de l'assistance humanitaire », a déclaré Laura Lo Castro, représentante du HCR au Tchad

Ce financement du Japon sera ainsi utilisé pour renforcer l'accès des populations déplacées, notamment les femmes et les enfants et les communautés hôtes aux services de base tels que la protection, la santé, l'éducation, l'eau, l'hygiène et l'assainissement, les abris.

Cette contribution du Japon va permettre au HCR de mener des interventions dans les domaines de l'agriculture et de la pêche pour améliorer l'accès aux moyens de subsistance et réduire la dépendance à l'aide humanitaire des personnes déplacées, des réfugiés et de la population locale. Une priorité pour le HCR au Tchad.

Le Japon a annoncé, lors de la septième conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD7) en 2019, son soutien continu et intensif envers les réfugiés et les déplacés internes dans le cadre du renforcement du lien entre l'humanitaire, le développement et la paix. « Nous sommes ravis de pouvoir travailler sur cet objectif avec la coopération du HCR » a déclaré le Chargé de la section de la coopération économique de l'Ambassade du Japon au Cameroun, en RCA et au Tchad.

UNHCR News
Tel. +41 22 739 85 02
www.unhcr.org
@ RefugeesMedia
@ Refugees
Global Media Contacts

Les conséquences dévastatrices du changement climatique, la hausse des prix de certains produits alimentaires et pétroliers, et l'insécurité aggravent la situation déjà précaire des déplacés internes dans la Province du Lac. Les crises successives qui ont frappé la République centrafricaine a forcé des milliers de centrafricains à se réfugier au Tchad ces



.../...

vingt dernières années. La recrudescence des violences continue de forcer des milliers de centrafricains à fuir vers le Tchad. Près de 40% des 126,900 réfugiés centrafricains sont arrivés au Tchad entre 2018 et 2022. La présence prolongée d'un grand nombre de réfugiés dans cette région peuplée accroît la pression sur les ressources.

« Le HCR apprécie l'appui constant du Japon et la solidarité du peuple japonais avec les personnes déplacées et compte sur la générosité de tous ses bailleurs pour mobiliser les ressources nécessaires à assurer la protection, l'assistance et - encore plus important - l'autonomisation des réfugiés, des familles déplacées et des communautés hôtes vulnérables du Tchad » ajoute Mme. Castro.

Le HCR a besoin de US\$172.5 millions de dollars pour supporter ses interventions pour 1 millions de personnes déplacées au Tchad en 2023. A ce jour seulement 8% des financement ont été reçus.

[FOR MORE INFORMATION PLEASE CONTACT:]

Aristophane Ngargoune
Communications Associate • Chad, N'Djamena
00235 66983792
ngargoun@unhcr.org

UNHCR News
Tel. +41 22 739 85 02
www.unhcr.org
@ RefugeesMedia
@ Refugees
Global Media Contacts